
20 de noviembre de 1981 CISNEROSÜ 

El comité provincial del PCE 
designó a sus cinco 

nuevos concejales 

CAMBIOS EN LA 
CORPORACIÓN MADRILEÑA 

Adolfo Pastor Julio Setién José García Ogalla Francisco Herrera Narciso Torrente 

Como ya informó CISNEROS en su último número, la crisis del 
PCE ha afectado al Ayuntamiento de Madrid, y más 

concretamente a cinco de sus concejales. El comité provincial del 
PCE decidió conminar a Eduardo Mangada, Luis Larroque, Isabel 

Vilallonga, José Luis Palacín y Cristina Almeida para que 
dimitieran de sus puestos. Al rechazar esta posibilidad, el PCE 

decidió expulsarles del partido, nombrando como sustitutos en la 
Corporación a Narciso Torrente, Adolfo Pastor, Francisco Herrera, 

Julio Setién y José Ogalla, que, sin embargo, habrán de esperar a 
que se lleve a cabo la tramitación legal necesaria para 

incorporarse a sus puestos 
zuela en 1975 y 1976. En los 
últimos años ha sido coordinador 

El comité provincial del PCE 
celebró una rueda de prensa 
para presentar a los nuevos con
cejales que sustituirán a los cinco 
ediles del Ayuntamiento madri
leño sancionados. 

La crisis abierta en el seno del 
PCE, a raíz del acto convocado 
por destacados militantes de di
cho partido, cargos públicos y 
miembros del comité central en 
solidaridad con las negociaciones 
iniciadas en Euzkadi para la uni
ficación de ETA y PCE-EPK, al 
margen de la organización y los 
órganos regulares del partido, ha 
abierto una nueva crisis en el 
Ayuntamiento de Madrid al ser 
cinco de los firmantes que apo
yaron dicho acto concejales del 
mismo. 

En la mencionada rueda de 
prensa, e¡ responsable de política 
municipal del PCE, Manuel 
Rico, manifestó que para la elec
ción de los concejales que susti
tuirán a los recientemente ex
pulsados se ha tenido muy pre
sente la continuidad del mismo 
nivel de gestión y la no distor
sión del trabajo. Señaló también 
que la capacidad en la gestión no 
se va a deteriorar, y que siendo 
consciente de que las responsabi
lidades que se van a sustituir son 
muy importantes se van a desig
nar a los hombres más capaces. 

LOS NUEVOS 
Los nuevos concejales que en

trarán en el Ayuntamiento de 
Madrid son: Adolfo Pastor, de 
treinta y cuatro años, casado, in
geniero aeronáutico. Miembro 
actualmente del secretariado 
confederal de CC. OO., donde 
entre otras responsabilidades lle
va la secretaría de técnicos y 
profesionales. Vinculado tradi-
cionalmente en el PCE al trabajo 
en los sectores profesionales y 
miembro del comité provincial 
de Madrid, probablemente asu
miría la responsabilidad de la 
gerencia de urbanismo en susti
tución de Eduardo Mangada. 

Para la concejalía de circula
ción y transporte se nombrará a 
Francisco Herrera, de treinta y 
un años, periodista y sociólogo. 
Procedente del movimiento ciu
dadano, fue presidente de la 
Asociación de Vecinos de Argan-

del gabinete técnico municipal 
del comité provincial. Por su 
vinculación con el mundo edito
rial, es director de la colección 
Textos de intervención política 
de Editorial De la Torre. Asimis
mo es miembro de la ejecutiva 
del comité provincial. 

Sin que hasta el momento se 
haya perfilado la responsabili
dad que se le encomendará den
tro del Ayuntamiento madrile
ño, entrará a formar parte de la 
Corporación Julio Setién, de 
treinta y tres años, casado y con 
dos hijos. Administrativo de pro
fesión, que entró en el partido en 
1967. Ha escrito varios libros so
bre sindicalismo. Es miembro 
riel comité central y responsable 
de la secretaría de movimiento 
obrero en el comité provincial de 

La incorporación de los nuevos ediles no se producirá/ 
sin embargo, hasta que no se lleven a cabo los trámites 
legales necesarios 

Madrid. La sanidad estará bajo la 
responsabilidad política de Nar
ciso Torrente, de cuarenta y 
ocho años, médico cirujano car
diovascular del Gran Hospital. 
Vinculado al trabajo en el Cole
gio de Médicos de Madrid, donde 
ha sido presidente de la sección 

• de hospitales. Es responsable de 
la comisión de sanidad del comi
té central y participó activamen
te en la constitución del Consejo 
General de Colegios Médicos. 

Por último, y sin que tampoco 
se hayan perfilado por el mo
mento sus responsabilidades 
concretas en el Ayuntamiento, 
entrará a formar parte del go
bierno municipal José García 
Ogalla, de veinticinco años, casa
do, tícni-:-j er. administración de 
empresas. 

Después de la presentación, 
tanto Adolfo Pinedo como Ma

nuel Rico contestaron a las pre
guntas de la prensa. En cuanto a 
la posible dimisión de otros dos 
concejales del Ayuntamiento de 
Madrid en solidaridad con sus 
compañeros expulsados, Pinedo 
manifestó que el comité provin
cial está intentando que conti
núen en sus puestos y que espe
ran conseguirlo. Por lo que se 
refiere a los cargos públicos de 
los pueblos de la región que tam
bién firmaron la convocatoria 
del acto motivo de expulsión de 
los ediles del Ayuntamiento de 
Madrid, manifestó que se tendría 
que discutir con los comités loca
les de los pueblos y después se 
tomarán las medidas oportunas. 

TRAMITES LEGALES 
No obstante, los recientemen

te designados para reemplazar a 
los cinco concejales del Ayunta-

GARANTIZADO EL FUNCIONAMIENTO 
DE LA DIPUTACIÓN 

La crisis del Partido Comunista no ha altera
do en nada el funcionamiento del grupo de la 
Diputación Provincial, según se desprende de 
las declaraciones de dos de sus miembros en la 
Corporación Lorenzo Hernández, diputado de
legado del servicio de Vías y Obras, ha manifes
tado a nuestro periódico que «se sigue trabajan
do como se venía haciendo hasta el momento. 
Independientemente de las circunstancias que 
rodean al partido están garantizados los servi
cios y las áreas de trabajo de nuestra responsa
bilidad, así como el propio trabajo en colabora
ción con la mayoría de gobierno. El trabajo se 
está desarrollando con absoluta normalidad». 

En el mismo sentido se manifestó Emilio 
Ramón Rodríguez Sánchez, presidente de la 
Fundación de Aguas y miembro del comité pro
vincial del PCE. «Este tipo de problemas se 
resuelven con rapidez y es intención del comité 

Í
>rovincial que no se produzca ningún vacío en 
as responsabilidades que el grupo comunista 

tiene asignadas.» Por lo que respecta a los otros 
partidos de la Corporación, Emilio Ramón dijo 
que «es lógico que los otros partidos de la Corpo
ración, especialmente los compañeros socialis
tas, vean el tema con preocupación, pero en mi 
opinión no existen razones objetivas para que se 
produzca algún problema que afecte al pacto 

entre los compañeros socialistas y nosotros». Y 
añadió: «Hacemos todos los esfuerzos por si sur
giera alguna dificultad resolverla en el marco 
de la cordialidad que ha venido caracterizando 
las relaciones entre el PSOE y el Partido Co
munista en la Diputación. 

Por su parte, Lorenzo Hernández opina sobre 
el tema de las relaciones entre partidos en la 
Corporación, que «tal y como nosotros creemos 
que hemos respondido ante situaciones pareció 
das en otros partidos así se está produciendo en 
la relación de ellos a nosotros», y agregó que «la 
reacción, por su parte, las de respeto y de deseo 
de que se resuelva pronto la situación». 

En todo caso, cuando aún no se sabe nada con 
certeza sobre el desarrollo de los acontecimien
tos, para lo que es posible que se necesite inclu
so un mes, en la Diputación la crisis del PCE no 
ha alterado para nada el trabajo de sus repre
sentantes, que quieren que sus relaciones entre 
compañeros del grupo continúen como hasta 
ahora. Tampoco ha afectado para nada al pacto 
de gobierno entre socialistas y comunistas, y la 
postura de UCD, el otro grupo, ha sido la de no 
hacer ningún comentario. 

A. GARCIA-RUIZ 
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MADRID 

••El Ayuntamiento de Le-
Í8nés ha iniciado una expe
rticia piloto en el campo 
•kl tratamiento del *proble-
"to de las drogas», con la 
Creación y puesta en funcio-
"flwiiento de un módulo de 
Prevención de toxicómanos, 
dependiente del Centro Mu-
nKipal de Salud. 

iniciativa está apoya-
.a por una actuación con
junta del Ayuntamiento de 
l*9anés y la Diputación 
provincial. El modulo de 
Prevención de toxicómanos 
** propone realizar una ex-
priencia piloto en la reha-
rjitación y prevención de 
^s toxicomanías. 

™ Entre las funciones pre
ventivas se incluyen, enpri-
¿er plano, la información y 
•peritación a particulares y 
Widades ciudadanas de 
°ao tipo, desde Asociacio
nes de Padres de Alumnos a 
Y^Pos de profesores o ciu-
"••táanos interesados en la 
Problemática. 

Jr>for lo que se refiere a la 
^habilitación, se trata de 
•¡¡udur a todas aquellas 
^rsonas, especialmente si 
?n jóvenes, que ya hoy son 
^Pendientes de algún tipo 
^e droga, a integrarse de 
nUevo en la sociedad. 

, ^n grupo numeroso de 
Reinos de Fuenlabrada in-
eTrumpió el tráfico duran-
,e cuatro horas en la carre-
'erQ que une esta localidad 
°i la vecina de Leganés el 

Pasado sábado, día 3. 
Esta acción de protesta 

~?a consecuencia inmediata 
jíe,l accidente de tráfico ocu-
rido la semana anterior, 

we había costado la vida a 
Ung mujer. 

El accidente tuvo lugar 
n un *punto negro», en el 

£e ya han ocurrido otros 
jei tos, situado a la salida 
?e la carretera de Fuenla-
7ada a Leganés. Se trata 
Je un paso de cebra muy 
£°co visible, que con fre-
Jtencia es ignorado por los 
°nductores. 

r,En estos momentos, el at
ilde de Fuenlabrada, Ma-
"fcl de la Rocha, está reali-

D
Qíido activas gestiones 

j '"o instalar una pasarela 
obre este tramo de la ca-
Zetera. Simultáneamente 
f van a instalar botones en 
^semáforos que están ac-
fiQlrnente situados justo en 
¿ s inmediaciones del *pun-
,• neoro> citado, con el ob-
^ 'o de facilitar a los peato-
e,

es> que quieran cruzar por 
(j Paso de cebra, la posibili-
hnt ^e hacerlo, pulsando los 
rpones que den vía libre 

emáforo en verde). 

Enrique Sánchez, presidente del consorcio para el 
abastecimiento de agua a la sierra de Guadarrama 

(Casrama) 

«ESTE INVIERNO 
NO HABRÁ 

PROBLEMAS DE 
ABASTECIMIENTO» 

La terrible sequía que está sufriendo nuestro país durante los 
últimos meses ha producido un fuerte descenso de los niveles de 
agua embalsada en todas las provincias. Ante esta situación, los 
distintos organismos responsables de la buena administración de 
ese agua del que todos dependemos han decidido adoptar medidas 
para su racional utilización. CISNEROS, por este motivo, y para 

conocer cuál es la situación de los numerosos pueblos de la 
provincia, ubicados en la zona norte, y a los que abastece el 

consorcio para el abastecimiento de agua de la sierra de 
Guadarrama, ha entrevistado a Enrique Sánchez, 

presidente del Casrama. 

«Los problemas de abastecí-' 
miento —apunta el señor 
Sánchez— se han producido 
por falta de lluvias. En estos 
momentos, los embalses tienen 
una capacidad del 12 por 100. 
La sequía que estamos pade
ciendo desde hace dos años,' 
planteó en la primavera de 
este año la necesidad de res
tricciones de agua. Posterior
mente, en verano, hubo que 
volver a tomar medidas funda
mentalmente de conciencia-
ción. El veranó se pasó de ma
nera aceptable y el problema 
fue entendido por la población. 
Todos los habitantes compren
dieron la situación y pusieron 
gran espíritu de colaboración. 

Este otoño, por la sequía, la 
junta general del consorcio, 
reunida el pasado día 6, se vio 
obligada a tomar medidas ten
dentes a conseguir el mayor 
ahorro posible y racional con
sumo del agua. Este invierno, 
con las medidas que se han to
mado, es decir, con la reduc
ción del caudal que se suminis
tra, no habrá mayores proble
mas. 

REDUCIR EL CAUDAL 
—¿Cuál es concretamente la 

misión del consorcio? 
El consorcio suministra agua 

a los depósitos municipales. En 
este sentido, Casrama ha deci
dido reducir el caudal que va a 
los depósitos y los ayuntamien
tos se encargan de su distribu
ción. Con estas medidas el con
sorcio pretende asegurar el 
abastecimiento a todos los pue
blos al menos en los próximos 
tres o cuatro meses. Por otro 
lado, las obras que entraron en 
funcionamiento este'verano y 
que han permitido suministrar 
agua a los pueblos de Valde-
morillo, Navalagamella y 
Fresnedillas, así como la ex
tensión a Chapinería y Colme
nar del Arroyo, desde el panta
no de Valmayor y el canal de 
Isabel II, tienen gran impor

tancia porque han sido una im
portante contribución al no ne
cesitar enviar a dichos munici
pios agua desde las presas del 
consorcio, con lo cual se ha dis
puesto de mayor cantidad de 
agua para suministrar al resto 
de los ayuntamientos. 

No obstante, el consorcio 
está ultimando un proyecto 
para suministrar agua desde el 
pantano de Valmayor a los 
municipios de Torrelodones, 
Galapagar, Colmenarejo y par
te .de Villalba. La realización 
de estas obras es de gran im
portancia porque significan la 
disponibilidad del agua de las 
presas de La Jarosa y Navace-
rrada para los otros pueblos del 
consorcio, al no tener que en
viar agua a los municipios 

Enrique Sánchez, diputado provin
cial de UCD y presidente de Casra

ma 

mencionados, que la recibirían 
de Valmayor. 

Por otra parte, la Junta ge
neral del Consorcio acordó so
licitar para todos los pueblos la 
colaboración tanto del Institu
to Geológico como de la propia 
Diputación Provincial para 
efectuar sondeos de captación 
de aguas. Igualmente, se acor
dó que los Ayuntamientos pu-

Un racional consumo del agua embalsada actualmente, evitará que los 
pueblos de la sierra pasen sed en los próximos meses 

bliquen bandos en sus munici
pios informando a la población 
y comunicando las medidas 
adoptadas, así como Ja necesi
dad de la colaboración de to
dos. 

LA ACEÑA 
RESOLVERÁ 

EL PROBLEMA 
—¿Hay alguna solución defi

nitiva para el problema del 
abastecimiento del agua? 

«La fuerte sequía nos 
ha obligado a tomar 

medidas para 
conseguir el mayor 
ahorro y racional 

consumo del agua 
embalsada» 

—Esta situación entendemos 
que es transitoria y que se so
lucionará definitivamente con 
la construcción de la gran pre
sa de La Aceña, cuyo proyecto 
está totalmente terminado y 
vendrá a solucionar definitiva
mente los problemas de sumi
nistro de agua de los pueblos 
consorciados en Casrama. 

—¿Cuántos pueblos depen
den del Consorcio para su 

abastecimiento y cuáles son sus 
órganos rectores? 

—El Consorcio lo forman 21 
municipios y íá Junta general 
del mismo está constituida por 
los alcaldes de todos los ayun
tamientos' más los diputados-
provinciales de los partidos ju
diciales del Escorial y Colme
nar Viejo, además de dos re
presentantes del Ministerio de 
Obras Públicas a través de la 
Confederación Hidrográfica 
del Tajo y de un representante 
de la Diputación Provincial de 
Madrid. Es la Junta general la 
que elige de entre sus miem
bros al presidente del consor
cio. 

—¿Se han planteado proble
mas similares al actual desde 
que usted accedió a la presi
dencia hace ya dos años? 

—El consorcio no ha tenido 
g r a n d e s p r o b l e m a s en 
términos generales y la única 
dificultad seria ha sido este 
largo período de sequía que ha 
obligado al Consorcio a adop
tar medidas en la primavera y 
el verano pasados. Quiero re
saltar la colaboración de los 
ayuntamientos, alcaldes y cor
poraciones, así como la sensibi
lidad y comprensión de los ciu
dadanos en general, que han 
coadyuvado a que estas moles
tias hayan sido asumidas con 
verdadero espíritu de solidari
dad y comprensión.' 

Carmen RIVAS 

PLAZA DE LA VILLA 
ZANCADILLA A LA EMPRESA MUNICIPAL DE LA VIVIENDA 
Ha quedado paralizada la 

construcción de cuatrocientas 
viviendas, incluidas en el conve
nio suscrito en mayo de 1980 
entre el Ayuntamiento de Ma
drid y el Ministerio de Obras 
Públicas y Urbanismo (MOPU), 
hasta que este organismo forma
lice los préstamos necesarios 
para que la Empresa Municipal 
de la Vivienda (EMV) gestione la 
ejecución de las obras, trámite 
que por el momento no piensa 
realizar el MOPU por falta de 
fondos. 

Aparte de la suspensión de las 
cuatrocientas viviendas mencio
nadas, en su mayoría en fase de 

adjudicación, la postura del Mi
nisterio congela los trámites ini
ciados para redactar un segun
do acuerdo en virtud del cual se 
construirían otras 800 viviendas 
en cinco distritos madrileños. El 
MOPU alega que carece de me
dios económicos y que no había 
contraído ningún compromiso 
con el Ayuntamiento, pues el 
convenio suscrito en 1980 era 
una simple declaración de inten
ciones. 

Pese a las dificultades surgi
das, el Ayuntamiento seguirá 
adelante con las obras iniciadas 
del polígono 43, próximas a la 
autovía M-30. 

La Empresa Municipal de la 
Vivienda, creada para la gestión, 
administración y 'rehabilitación 
de viviendas en Madrid, ha for
mado una comisión para estu
diar cada uno de los grupos de 
vivienda afectados: 128 en el 
polígono 43 de la autovía M-30, 
136 en la Fosforera (Caraban-
chel), 72 en la colonia Molinos 
de Viento (Latina) y el resto en el 
distrito Centro, para ver las posi
bilidades de ejecución, así como 
buscar las fuentes de financia
ción para aquellos bloques que 
se han comenzado a construir o 
iniciado los trámites de adjudica
ción, como es el caso de la Fos

forera y colonia de Molinos de 
Viento. 

La Empresa Municipal de la 
Vivienda seguirá negociando 
con el MOPU, al tiempo que la
menta las dificultades para reali
zar sus proyectos, más cuando 
acaba de redactarse un acuerdo 
marco Vivienda-Urbanismo en 
el que se señala la necesidad de 
que los municipios organicen 
empresas para la promoción de 
viviendas y que la Administra
ción Central se compromete a 
facilitar los créditos necesarios. 

José Julio GARCÍA 

— J 



• La manifestación por la 
paz del pasado día 15 fue 
todo un éxito, no sólo en 
cuanto al número de asis
tentes, sino también en lo 
que podemos llamar ensayo 
de actuación de la policía 
autonómica de Madrid re
gión. Por primera vez, poli

cías municipales de 15 pue
blos del Área Metropolitana 
actuaron conjuntamente 
para regular y ordenar el 
tráfico y vigilar que el acto 
discurriese sin problemas. 
Se puede decir que la coor
dinación de la Policía Muni
cipal de los distintos pue
blos fue perfecta y ha servi
do de ejemplo de lo que pue
de ser la futura policía 
autonómica. 
• La concentración, que 
por la paz, el desarme y la 
libertad, reunió, según la 
Policía Municipal, a unas 
cuatrocientas mil personas, 
duró cinco horas y se desa
rrolló en un ambiente ale
gre y festivo. Los asistentes 
llevaban símbolos que 

Í ucían referencia al espíritu 
bsolutamente pacifista que 

presidió el acto. 
• Los problemas de tráfico 
y aparcamiento, que supuso 
la llegada de autocares y co
ches particulares a las in
mediaciones del Paraninfo 
de la Universidad Complu
tense de Madrid, fueron re
sueltos eficazmente por la 
Policía Municipal del Área 
Metropolitana, que desde 
primeras horas de la maña
na permaneció vigilando el 
tráfico para que la afluencia 
masiva de vehículos no en
torpeciera la llegada al re
cinto donde estaba prevista 
la concentración. 

La nota más destacada de 
la jornada, además de la 
masiva asistencia, fue la 
alegría, las charangas y los 
grupos de jóvenes que con 
pinturas y disfraces mani
festaron su repulsa del beli
cismo y la necesidad de la 
desaparición de los bloques 
militares como garantía 
para salvaguardar la paz en 
el mundo. 
• Después del éxito de 
crítica y público de la Pri
mera Muestra de Teatro de 
VaUecas, celebrada el año 
pasado, se ha celebrado esta 
Segunda Muestra con ca
racterísticas similares. Sa
turnino Zapata, presidente 
de la Junta municipal de 
VaUecas, manifiesta que se 
trata de fomentar una ma
yor afición al teatro. 

Emiliano Rodríguez, 
portavoz centrista en la 

Diputación, tras la cumbre 
de alcaldes centristas en el 

castillo de Manzanares 

El sábado día 14 de noviembre, 
UCD-Madrid convocó una 

reunión en Manzanares el Real, -
con sos alcaldes de la provincia, 

para informarles sobre el 
proceso autonómico que se 

inició en ese mismo marco el 25 
de junio por la Diputación. 
Para Emiliano Rodríguez, 

portavoz centrista en la Corpo
ración provincial, «el objetivo 
de la convocatoria era el de 
dar desde el partido una infor
mación a los alcaldes y porta
voces en los ayuntamientos. 
Como consecuencia de esto, en 
la reunión hubo algunas con
clusiones claras: una de las más 
importantes era un sí rotundo 
a la autonomía por nuestros 
ayuntamientos, un sí rotundo a < 
las autonomías municipales y g 
un firme propósito de elaborar 
entre todos el mejor estatuto 

«SI ROTUNDO DE UCD A LA 
AUTONOMÍA» 

para la autonomía de Madrid, 
donde los pueblos pequeños 
tengan participación y repre
sentatividad». 

La tardanza de los ayunta
mientos de UCD en apoyar la 
iniciativa autonómica ha dado 
mucho que hablar, y se había 
especulado con la tranquilidad 
de los representantes del parti
do centrista en municipios pe
queños por una posible falta de 
representatividad en el futuro 
parlamento autónomo. El por
tavoz centrista piensa que no 
se trata de ninguna dilación, 
«teniendo en cuenta que el 
acuerdo se tomó el 23 de junio, 
que después llegó el período de 
vacaciones y que hasta hace 
muy pocos días se han produci
do en el partido elecciones lo
cales. Todo esto hizo que nues
tra convocatoria se demorase, 
pero estamos dentro de los pla
zos, y por lo tanto, a tiempo. 
Entramos en el proceso de con
vocatoria de plenos que cada 
corporación deberá adherirse 
al proceso autonómico. Parale
lamente, nuestra intención es 
i n i c i a r c o n v e r s a c i o n e s 
políticas con los diferentes par
tidos con el fin de perfilar el 
estatuto». 

PREOCUPACIÓN 
RESPONSABLE 

«Por otra parte, no había 
miedo de los alcaldes, aunque 
sí preocupación, pero respon
sable; la peculiaridad de nues
tra provincia, con la capitali
dad del Estado en ella y con 

ese área metropolitana, que 
realmente tiende a absorber 
todos los personalismos habi
dos y por haber, hace que 
nuestros pueblos pequeños re
clamen sus derechos a estar re
presentados.» 

Una de las incógnitas, es el 
sistema electoral que se va a 

Costülo de Manzanares, ***?0 
de laminación del P^^-éela 
nómico y, hace sólo unos o»*' 

cumbre centrista 

elegir para designara los f g 
ros parlamentarios de ia i*&. . 
Madrid. En esta cuestión if 
liano Rodríguez dice quL$g, 
unos acuerdos entre el ra' • 
PCE y UCD con unas firecff 
ees. Es un sistema, en el am 
provincial, con listas cerrau 
Hay que estudiar el tema: cie^ 
representatividad por •*[... 
pero no hay nada determín
elo». 

EL SISTEMA DE ELECCIÓN, 
CLAVE DEL ESTATUTO 

El proyecto de estatuto de autonomía de 
UCD, algunos de cuyos aspectos se han dado a 
conocer, para la provincia de Madrid estima que 
la provincia es una entidad histórica de peculia
res características y con problemas de interés 
nacional derivados de que en ella radica la capi
talidad del Estado. 

«La sede de la comunidad autónoma de Ma
drid será la de la villa de Madrid, sin perjuicio 
de que, por necesidades administrativas, algu
nos de sus órganos radiquen en los municipios y 
comarcas que integran la comunidad.» 

«El ente autonómico estará integrado por la 
cámara o asamblea legislativa, el consejo de go
bierno y el presidente de la comunidad. El futu
ro gobierno autónomo asumirá las competencias 
que hoy detenta la Diputación Provincial, co-
rrespondiéndole la ordenación de su hacienda y 

patrimonio, la potestad legislativa, reSJaine ^ 
ria y la función ejecutiva, sin perjuicio o ^. 
competencias que puedan corresponder a 
lia de Madrid en razón de su capitalidad- a 

UCD mantiene que el criterio para e» | r j a -
los representantes de los ciudadanos en el• P ^ -
mento autónomo debe ser el de la terr""^[y 
dad, aunque este punto tendrá que ser neg 
do con las otras fuerzas políticas. versa' 

El estatuto definitivo saldrá de las coíl¿e ios 
ciones que mantengan los representantes ¿e 
dos partidos mayoritarios sobre los P^yf^gg so-
ambos grupos. Éstos proyectos serán la o°r ¿e 
bre la que la asamblea de parlamentar' JQS 
Madrid, de la que forman parte los dipu j ^ a . 
provinciales, los diputados y senadores o 1^. 
drid, tal como señala el artículo 146 de la ^ 
tución. 

APARATOSO ACCIDENTE DE UN CONDUCTOR 
DEL PARQUE MÓVIL 
El pasado 26 de octubre Carlos 

Rodríguez, conductor del 
parque móvil de la Diputación 
Provincial, sufrió un aparatoso 

accidente que le causó 
contusión en la cara y lesiones 
en la mano y el codo Izquierdo, 

y que han necesitado una 
semana para sanar 

Según describió a ClSNE-
ROS, el accidente se produio 
cuando se dirigía del barrio de 
la Fortuna de Leganés al pro
pio pueblo, al aparecer, 
súbitamente por su lado iz
quierdo una muía, que no pudo 
evitar porque acababa de ha
cer idéntica maniobra con otro 
animal de la misma especie. El 
accidente, sobre el cual la 
Guardia Civil está investigan
do, tiene características que lo 
hacen escapar a toda normali
dad, dado que no ha habido 
forma de encontrar al dueño 
del animal y que por esta razón 
el propietario del vehículo de
berá pagar los gastos al no 
existir contrario. 

Carlos Rodríguez fue trasla
dado por la Policía Municipal 
de Leganés después de la coli

sión a la casa de socorro, y 
cuando estaba siendo atendido 
se le informó de que había su
cedido otro accidente de 
idénticas características con 
otro animal que igualmente 
murió y fue retirado por la Po
licía Municipal de Leganés. 

Carlos Rodríguez piensa que 
en el caso de que el coche acci
dentado «hubiera sido más 

débil, el mío es un 1430, o hu
biera sido un motorista, se ha
bría matado», y propone como 
sistema para evitar de este tipo 
de accidentes «que haya más 
vigilancia con los animales 
sueltos, sobre todo en las zonas 
donde hay carreteras estrechas 
y no tienen iluminación». 

A. GARCIA-RUIZ 

Así quedó el automóvil tras el accidente 

Empieza el día 25 en 
Madrid _— 

SIMPOSIO 
INTERNACIÓN*,1, 

SOBREBEBIDA» 
ALCOHÓLICAS 

Organizado por e l j j * 
tuto Español de Investiga 
ción sobre Bebidas t»^ 
hólicas, los próximos " i 
25,26 y 27 se celebrará en 
salón de actos del cen* 
médico de la Fraternio* 
sito en el paseo de La f l d jn , 
na, 83-85, un simposio »gj 
t e rnac iona l soi>r.e. y 
«Análisis psicosociai^ 
médico del consumo ae 
bidas alcohólicas». ^ 

La inauguración del = ^ 
posio correrá a cargo de. ¡as 
rector general de In<*ufTue-
Alimentarías y de la req ^.¡ 
ña y Mediana Industria, ^ 
ñor Serrano Altimiras-
continuación, el doctor rá 
dro Laín Martínez ^a°^¿e 
sobre «Presente y futuro 
la Asociación Instituto *^ 
pañol de Investigación =" 
bre Bebidas Alcohólicas»-

ACTUALIDAD LOCAL 
* = " - - • • • • • i 
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